



## L'équipe de Volley-ball de la base école de Rochefort championne nationale

lundi 21 avril 2014, par [lpe](#)

L'équipe de Volley-ball de la base école de Rochefort a remporté la première place du championnat national air de volley-ball, organisé du 8 au 10 avril 2014 par la base aérienne 278 d'Ambérieu en Bugey.

L'équipe de la base aérienne 721, composée des adjudants-chefs Alain Morandini et Patrice Meudec, des sergents-chefs Christophe Collin et Fabien Labroch, et du sergent Antonin Garlenc, s'était auparavant qualifiée en battant les équipes des bases aériennes de Saintes et de Cognac, lors d'un tournoi organisé sur la base aérienne 722 de Saintes, puis celle de Bordeaux-Mérignac lors d'un match de finale régionale en mars dernier.

C'est donc sur le site du centre sportif « 3S » de l'Olympique Lyonnais d'Hauteville que nos cinq grands joueurs se sont rendus, avec l'équipe féminine de Saintes, pour affronter, tour à tour Luxeuil, Villacoublay et Istres concrétisant chaque match par une victoire. La finale a vu l'équipe de Rochefort l'emporter 3 sets à 0 face à l'équipe de la base aérienne 107 de Villacoublay.

Mais cette équipe n'en est pas à son premier exploit. Habitée des podiums, elle a remporté le grand chelem l'année dernière en devenant vice-champion du championnat de la Fédération des clubs sportifs et artistiques de la défense (FCSAD) mais aussi champion du national air.

Cette victoire n'est donc qu'une étape sur le chemin de la réussite puisqu'elle offre à l'équipe une nouvelle qualification pour le championnat FCSAD 2014 qui se déroulera à Dijon en juin. Souhaitons donc le meilleur, et tout autant de réussite que l'année précédente, à nos champions pour ce nouveau challenge qui les attend !

